

Luis Nieves Falcón: de los que hacen a una patria grande

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Lunes, 10 de Marzo de 2014 07:38



El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) se une a los reconocimientos y sentimientos de los puertorriqueños y puertorriqueñas amantes de la patria y su libertad ante la partida del infatigable luchador Luis Nieves Falcón.

En palabras de la copresidenta del MINH, Lcda. Wilma E. Reverón Collazo, "Se ha ido un ser humano que hace de la patria una grande. El merecido reconocimiento que ha tenido el Dr. Luis Nieves Falcón a nivel internacional como un luchador infatigable en la defensa de los derechos humanos, expandió las fronteras de nuestra isla allende los mares y ayudó a llevar nuestros justos reclamos por la descolonización y la libertad de los presos políticos puertorriqueños a amplios ámbitos de la comunidad internacional."

Como acertadamente lo describió el Lcdo. Humberto Pagán, "el Dr. Luis Nieves Falcón fue abogado, sociólogo y hombre de bien, como un moderno Eugenio María de Hostos, durante toda su ...vida ha inculcado, tanto a los miles de estudiantes que tuvieron el privilegio de recibir su cátedra, como a tantos miles que, sin ser sus estudiantes han sido sus discípulos, su intenso amor a la vida ética, su compromiso social, el amor al estudio de lo nuestro, a la promoción de los valores puertorriqueños como parte de la cultura universal y al estudio de las ciencias sociales como manera de entender e interpretar nuestras complejas realidades. En un plano mayor, su vida siempre tuvo como norte la lucha por los derechos humanos, la libertad de los presos políticos, al amor por la patria y por nuestra cultura".

En palabras del Lcdo. Pagán, "Luis fue pionero en asuntos que en un momento nadie quería tocar, defendió a perseguidos que nadie osaba defender y en más de una ocasión fue la única voz de los silenciados."

Las palabras de Coqui Santaliz, resumen su legado: "La vida de Luis Nieves Falcón ha sido completamente una entrega a nuestro país. Ha luchado por la justicia, por los Derechos Humanos, por la Independencia, por los presos políticos... con una avasalladora integridad y voluntad de trabajo. Ha batallado en todos los frentes: desde la Cultura, su producción de material de investigación... su legado como un magnífico profesor y maestro para muchos, es impresionante. Luis no sólo hace y hace, sino que hace más y más para llenar las necesidades y la humanidad de su gente y ayudar donde sea. Es incansable y siempre trabaja anónimamente, no le interesa el reconocimiento y nunca ha pedido nada para él. Es uno de los imprescindibles de nuestro país"